

La Provence



16 Septembre
2023

Festival de la BD

Article dans la Provence

Informations Du Golfe à la Côte

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un temple de la BD installé au Grand Bleu

En partenariat avec la mairie, l'association BD Côte bleue organise ce week-end un festival de la bande dessinée.

Le rendez-vous existe depuis 2014, et pourtant ce n'est que sa quatrième édition. "On a anticipé la Covid avec quelques années d'avance", ironise Thomas Liabeuf, président de l'association de passionnés BD Côte bleue. À l'origine, cet événement littéraire devait être organisé au port, mais au vu des conditions météorologiques instables, il a été déplacé en dernière minute au Grand Bleu, sur la plage du Rouet. À l'abri de la pluie, des montagnes d'ouvrages, grands clas-



Deux bouquinistes proposent aux visiteurs de fouiller leurs collections. / R.L.

siques ou dernières tendances du moment, attendent les visiteurs. Par ailleurs, près de 26 auteurs de BD, dont plusieurs lo-

caux, exposent leurs dernières œuvres à la rencontre des lecteurs. Ils sont tous très accessibles. "On essaye de promou-

voir les jeunes auteurs et les premiers albums, souligne Thomas Liabeuf. Histoire de mettre la lumière sur les nouvelles têtes de la BD". Parmi elles, Margaut Shorjian. Cette Istréenne talentueuse a remporté en 2015 le prix de la BD scolaire au prestigieux festival d'Angoulême. Elle vient de publier son tout premier ouvrage intitulé *Lucie sous la lune*. "C'est une BD plutôt destinée aux ados et aux jeunes adultes", précise l'artiste entre deux séances de dédicaces. Avis aux lecteurs invétérés de BD, le festival se poursuit aujourd'hui. L'an dernier, il avait attiré près de 3000 curieux.

Rémi LIOGIER

Entrée libre. Possibilité d'acheter les BD, mais pas de les emprunter.



17 Septembre

Un temple de la BD installé au Grand Bleu

2023

Article dans la Provence

Informations Du Golfe à la Côte